



(20/06/12) Pollutions Electromagnétiques et ElectroHyperSensibilité
Un film de Jean-Yves Bilién. Une enquête de Maxence Layet.

Nous sommes tous des électrosensibles. Des êtres sensibles aux ondes électromagnétiques traversant notre environnement. Micro-ondes 3G, Wi-fi, téléphones mobiles, réseau électrique...

Intangibles, invisibles, ces ondes électromagnétiques aujourd'hui sont partout et ont envahi notre quotidien. La France compte par exemple 66 millions de téléphones portables. Cette pollution insidieuse provoque une électrocution progressive des organismes humains.

Une nouvelle maladie émerge : l'électrohypersensibilité.

Bande annonce : <http://www.youtube.com/watch?v=sHh7kjqPgtA&feature=plcp>



Les victimes de ce syndrome sont évaluées de 3 à 6% de la population. Leur nombre est sans doute bien plus élevé, tant ses manifestations peuvent varier. Chaleur dans l'oreille, maux de tête, problème de sommeil, fatigue inexplicquée... Les plus atteintes sont contraintes à s'éloigner des lieux d'exposition, se retrouvant fortement handicapée professionnellement et

personnellement.

Ce film documentaire de 70 minutes va à la rencontre de chercheurs dédiant leur travail à l'étude de ce mal du monde moderne, ainsi que de personnes témoignant d'électrohypersensibilité. Des solutions concrètes sont aussi proposées afin de réduire ces effets néfastes sur nos organismes. Il s'agit, en somme, d'avertir le public sur la possibilité d'une prévention active.

Un film documentaire avec la participation de : Pr Dominique BELPOMME, Dr Jean-Paul BIBERIAN, Dr Gérard DIEUZAIDE, Me Richard FORGET, Dr Philippe LEBAR, Pr Luc MONTAGNIER, Dr Annie SASCO, Dr Pierre SOUVET

Sortie du film en DVD le 22 juin 2012. Projection exceptionnelle le 25 juin 2012, à Paris. Et le 28 juin, à Agen, pour découvrir ce documentaire en présence de son réalisateur et de plusieurs scientifiques intervenants au sein du film.

A l'issue de la projection, plusieurs médecins et scientifiques dont le Professeur Luc Montagnier, Prix Nobel de Médecine, le Professeur Dominique Belpomme, le Dr Annie Sasco seront présents et répondront aux questions du public au sujet de leurs recherches sur les ondes et à la santé...

Voici l'adresse de la projection-debat du 25 juin à Paris : Auditorium Saint Martin, 199 bis, rue Saint Martin, 75003 Paris.

Pré-vente et Reservations en ligne : <http://www.observatoire-reel.com/>

Projection et débat du jeudi 28 juin, à Agen. Cinéma Cap' Ciné, 78 boulevard Carnot 47000 Agen. Tél.05 53 47 06 95.

Pour commander le DVD ou voir le film en ligne
http://www.filmsdocumentaires.com/portail/Film_ondes.html